

Nombre del Alumno:

Sofía Yamileth Guillén Flores

Nombre del Profesor:

Ángel Cruz

Nombre del Trabajo:

El nuevo mundo de la inteligencia artificial

Materia:

Ciencias, Tecnologías, Sociedad y Valores

Grado:

PASIÓN POR EDUCAR

Primer Cuatrimestre

Grupo:

Único

Comitán de Domínguez, Chiapas a 24 de Septiembre de 2020

¿Qué es la Inteligencia Artificial?

A lo que yo entendí del documental sobre la inteligencia artificial, es que se basa en muchísimas ramas, y no queda solo en uno, hay muchísima tecnología alrededor de nosotros yo entiendo que la inteligencia artificial pues como lo dice es artificial y está formada por muchas otras, así como las personas que tienen discapacidades utilizan la inteligencia artificial para no ser un discapacitado y volver a darse una segunda oportunidad en su vida, una de las ramas es esa, donde existen muchos más prototipos de las piernas, el encargado de diseñar eso, tuvo un accidente y a causa de eso perdió sus piernas y ahí surgió la idea de poder utilizar a la tecnología como algo para basarse y ahora, puede hacer todo lo que una persona normal hace, por ejemplo el correr, el escalar, el caminar y hacer ejercicio o deportes, el agradece a la tecnología por darle una segunda oportunidad para que pueda hacer lo que a él le gusta, considero que la inteligencia artificial ya es parte de nuestra vida, por todo lo que hacemos y las personas que están alrededor de nuestra vida, de nuestro círculo social cada uno utiliza aun robots, como por ejemplo "Alexa" que es un robot que hace lo que nosotros le decimos aunque no sea como un humano pero obedece las cosas que se le mandan y ordenan a hacer, es importante saber que ningún robot podrá reemplazar la amistad de un humano, ya sea por sentimientos o emociones pero no son iguales.

¿Qué cambios positivos y negativos trae a la industria y al trabajo?

Pues a lo que yo logre comprender los cambios positivos en la industria, son que los robots empiezan a aprender por si solo ya no es necesario que los programen para que hagan algo sino que ellos empiezan a observar y analizar algo que realmente me sorprendió mucho porque yo no sabía eso, y al imaginarme que esos robots ya aprenden por si solos, me decía en cuanto tiempo nos podrán superar totalmente, al inicio del documental una niña decía que por el momento no nos alcanzaban en un alto nivel de inteligencia pero con el paso del tiempo lo iban a lograr, algo que ya nos esperamos, lo negativo de todo esto es que considero que cuando todos los robots ya estén invadiendo los continentes, países todos los trabajos chicos irán desapareciendo poco a poco hasta que el trabajo sea extinguido y a causa de esto muchos no podrán mantenerse bien, por cada situación económica son muchas cosas que hay que pensar, también algo malo es que en las redes sociales empiezan a aparecer noticias falsas mientras que las verdaderas noticias desaparecen las redes sociales cambian la verdad por mentira.

¿Qué cambios positivos y negativos trajo en el mundo de la comunicación y las noticias?

Pues como comentaba anteriormente las noticias falsas ocurren a nivel mundial, mientras que las verdaderas noticias quedan atrás y van llegando lentamente pero tristemente a lo verdadero nadie cree mientras que a lo falso todo el mundo cree, las noticias cambia a nivel mundial y es uno de los errores más grandes en el mundo, porque mal interpretan las noticias y eso afecta, por ejemplo pusieron que una vacuna para las mujeres del cuello uterino, muchas personas publicaban acerca de las reacciones que tenían las mujeres al ponerse esa vacuna y las mujeres decidieron no ponerse esa vacuna, la creadora de la vacuna les decía que todo era correcto y que esas reacciones no les ocurría a todas, pero las personas decidieron no creerle y hasta la amenazaron de hacerle algo a su familia y a ella, después sacaron un documental de que a causa de que no quisieron ponerse esa vacuna acerca de 3000 mujeres morirían al año, incluso esta mujer sacó un libro con todos los resultados de que la vacuna no hacía daño sin embargo no hicieron caso y eso es lo que ocurrirá causa de las “Fake Noticias”